



2019 ... La Fédération organise les premiers **États Généraux** des centres sociaux de Seine-Saint-Denis

En Seine-Saint-Denis aujourd'hui, les équipes de près de 80 centres sociaux sont présentes au quotidien pour accueillir, accompagner de manière inconditionnelle, donner la parole aux habitants des quartiers souvent les plus délaissés de nos territoires.

Ce rôle essentiel doit être non seulement préservé mais reconnu, valorisé et développé.

Les centres sociaux sont souvent les derniers remparts face à l'isolement et au désengagement de l'Etat, mais aussi les premiers repères pour les habitants à la recherche de solutions, de lien social, de lieux d'écoute et de parole. En 2019, la fédération souhaite les mettre en valeur, évaluer leurs besoins et surtout recueillir leurs préoccupations pour rédiger le **manifeste** des centres sociaux de Seine-Saint-Denis et le diffuser largement auprès des partenaires et des décideurs.

Plus nous serons nombreux à participer, plus nous aurons de poids pour imposer les centres sociaux comme des acteurs incontournables de nos territoires.

La suite au prochain épisode...